

Hadiri Silaturahmi Keluarga Besar Muhammadiyah Sepanjang, Haedar Ajak Tingkatkan Ketakwaan

Senin, 24-06-2019

MUHAMMADIYAH.ID, SEPANJANG – Ketua Umum Pimpinan Pusat Muhammadiyah, Haedar Nashir hadir silaturahmi keluarga besar Muhammadiyah Sepanjang, Sidoarjo, Jawa Timur pada Ahad (23/6).

Haedar dalam tausyiahnya menyampaikan, tujuan dari berpuasa sesungguhnya ialah menjadikan orang beriman yang menjalankannya menjadi insan bertakwa. Terdapat dua ciri orang yang bertakwa sesuai dengan kandungan dalam Al-Quran surah Ali Imran ayat 134, yakni orang yang menginfakkan sebagian harta dan rezekinya, baik dikala susah maupun mudah, dan juga orang-orang yang menahan amarahnya dan memaafkan kesalahan orang lain.

“Orang yang bertakwa, menurut ayat ini, bukan hanya mengerjakan perbuatan yang diwajibkan atas mereka. Sekalipun mereka dalam keadaan sulit, mereka tidak berhenti menginfakkan harta mereka. Dalam ayat ini digambarkan, mereka senantiasa berinfak itu dalam keadaan apa pun, baik dalam keadaan as-sarrâ’ maupun adh-dharrâ’,” jelas Haedar.

Selain itu, pasca Ramadhan ini sebaiknya kita meningkatkan kualitas ketakwaan dan merajut tali silaturahmi yang terputus.



“Karenanya, diharapkan n pasca bulan Ramadhan ini kita semakin mengaktualisasikan nilai dan perilaku taqwa dalam kehidupan pribadi, keluarga, masyarakat, bangsa, dan kemanusiaan universal,” tutur Haedar.

Dalam kesempatan itu, Haedar juga menyebutkan enam alasan mengapa Muhammadiyah dapat terus tumbuh dan berkembang hingga saat ini, hal ini dikarenakan Muhammadiyah memiliki paham keagamaan yang kokoh dan fundamental. Kedua, Muhammadiyah memiliki ideologi yang kokoh. Ketiga, Muhammadiyah kuat dalam menjalankan sistem organisasi. Keempat, Muhammadiyah kuat dalam hal pemikiran. Kelima, Muhammadiyah memiliki kekuatan amaliyah dalam bentuk amal usaha, dan itu merupakan ciri dari Islam berkemajuan, dan Muh mempraktekkan hal itu dikala yang lain masih dalam retorika, Terakhir, Muhammadiyah kuat dan kokoh karena berperan bagi umat dan bangsa.